

# WEEKLY

# 一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary



IMAGINE  
ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日

●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931・491-0858

## 未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2022年12月22日  
第3532回例会

プログラム

落語会

引木亭あまた

ロータリーソング 「四つのテスト」

第3531回例会の記録  
2022年12月15日(木)

会長挨拶

関戸 徹

山下達郎の名曲、クリスマスイブです。この曲は、1983年(昭和58年)に発表された曲で、実は奥さんの竹内まりあのために二年前に作った曲なのですが、マリアが使いそうになかったので、自分の曲として発表したそうです。

この曲は、毎年12月になるとHITCHARTにあがって、いまではGUINNESS世界記録にも載っているそうです。どういう世界記録かというと、「発売から1位までが6年6か月で当時の最長記録、ベスト・テンに再チャートされた回数の最多記録、など珍しい記録を多数持つ曲となった。

1986年11月28日に7インチ・シングルとして再発売して以降、毎年クリスマスの時期が近づくとオリコンシングルチャートにランクインされる。ロング・ヒットの楽曲のため合算で伸びていることもあるが、オリコン調べでは1980年代に日本で発売された楽曲で売上が最も多いシングルである。1991年に100万枚(ミリオン)、2013年に累計185.1万枚を記録した。2015年にオリコンチャートに30年連続でトップ100入りしており、2016年3月に「日本のシングルチャートに連続でチャートインした最多年数の曲」としてギネス世界記録に認定された。2021年現在ではオリコンチャートトップ100入りを36年連続に伸ばし記録を更新し続けている。これに伴い、日本国内でリースされている全ての楽曲中で唯一、1980年代・19

次回の予定

12/29 休会 年末年始休業  
1/ 5 休会 定款第7条第1節d  
1/12 例会変更 一宮4RC合同新春例会



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長 関戸 徹  
副会長 青山佳裕  
幹事吉田真人  
会長エレクト 足立隆  
副幹事 富田誠  
会報委員長 熊田裕二  
副幹事 吉田慎二

90年代・2000年代・2010年代・2020年代の5つの年代でトップ100入りを果たしている楽曲となっています。」そうです。また映像がいいですよね。胸がきゅんとしませんか?

ロータリーの友12月号

今野雅人

横組み表紙は「みんなのクリスマス」という題名ですが、使われている素材は元々段ボール細工の廃材だそうです。誰かが色を染め始め切り始めて貼っていましたと、まさに世界中でSDGs・リサイクルの意識が高まっているのを表しているかと思います。

今月号は特集として、健康めし・元気めし・ゲン担ぎめしが掲載されています。またRI会長のメッセージが4-5頁にありますがザンビアにおけるマラリアとの闘いへの支援について触れられています。年の瀬を迎えるにあたり世界では様々な環境があるのだと改めて感じさせられます。

横組4頁より日本医師会名誉会長の横倉義武さんの講演要旨が掲載です。コロナ対策として薬の開発もありますが、免疫力を高めることが重要だと言われています。また免疫力を高めるためには適度な運動・ぐっすり眠る・栄養バランスの取れた食事(発酵食品がお勧め)・入浴でゆっくり体を温める・思いっきり笑う、の5つが重要とのこと。

来年はぜひこの中の1つでも多く取り入れていければと思います。

委員会報告

安藤滋朗

☆ 倉内賢一君

先週のクリスマス家族会の抽選会で幸運にもお食事券に当選いたしました。羊羊軒さんのお料理楽しみにしております。

☆ 鵜飼雅弘君

先週のクリスマス家族会では大変多くの方々に出席して頂きましてありがとうございました。

折り返しの後半も楽しいイベントを催していきたいと思っています。宜しくお願ひいたします。

☆ 柴垣健一君 梅谷朋志君

12月14日に一宮駅東の尾州ビレッジにジンギスカンのお店をオープンいたしました。

先日のクリスマス家族会では関戸会長・鵜飼親睦委員長のお気遣いで御食事券を景品にしていただきありがとうございました。

国産とオーストラリア産ラムをご用意しております。味わいの違いをお楽しみ頂ければと。

また昼からビールも飲めます。何卒よろしくお願ひいたします。

☆ 長尾昌浩君

本日はイニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 渡辺一弘君

本日はイニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

本日、長尾昌浩さん、渡辺一弘さんからイニシエーションスピーチを頂く喜びで。

#### 出席報告

現在の会員数

109名

本日の出席数

66名

前々回の出席率

100%

\* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

イニシエーションスピーチ

長尾昌浩君

テーマ「自己紹介」



今年3月に榎原様のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただきました。昨年末まで父が長い間皆様に大変お世話になり、また入れ代わる形で入会した私も皆様に温かく迎えていただきましたことを、この場をお借りして感謝申し上げます。

私は昭和46年6月17日生まれ、B型、現在51歳であります。家族構成は妻、長女(高校3年)、次女(中学2年)と女ばかりの4人です。生まれてからずっと一宮市で育っており、剣正幼稚園、神山小学校、中部中学校、一宮高校と近場の学校に通い、平成2年に東京理科大学 理工学部 経営工学科に入学しました。名前に東京と付きますが、校舎は千葉県野田市にあり、4年間柏市に下宿して通学しました。大学卒業後はイギリスに留学し、ブライトン、ロンドンと約2年間過ごしました。帰国後、東亜紡織という紡績会社に1年間お世話になり、羊の原料から糸に至るまでをしっかりと勉強させていただき、平成9年に長大株式会社に入社いたしました。まず企画部に所属し、織物の設計、生産管理、生産現場を経験し、その後営業部に所属し生地の販売をしました。海外への生地の販売にも力を入れ、海外の展示会などを通じてヨーロッパのブランドに販売できるよう努力いたしました。また弊社の特長として、生地の製造販売だけでなく、スーツ、礼服などの製品も手がけているところがあります。生地までは、この尾州で製造し、その後ベトナムにて縫製し大手専門店に販売しており、生地から製品まで一貫して提案できるのが弊社の強みでもあります。平成24年40歳のときに社長に就任し、大変であります地場産業もある尾州、毛織物産業を守り、継続していくよう精進してまいります。

最後に、ロータリーを通して多くの人に出会うことができ、またその出会いを大切にして皆様のお役に立てるよう努力していきたいと思います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

渡辺一弘君

テーマ「自己紹介」



三月に豊島様のご紹介により父(渡辺尚彦)に入れ替わる形でこの歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させて頂きました、また父が当クラブで長い間お世話になりましたこと心よりお礼申し上げます。

私は昭和42年12月に旧尾西市で生まれ祖母、両親、姉、弟、妹の七人家族で育ちました。祖父の渡辺治彦は生まれる前に他界しておりました。現在は両親と妻、娘が2人の6人家族です。

中学卒業と同時に家業を継ぐ決心をし、地元の県立起工業高等学校繊維工学科に入学卒業致し、その後愛知学院大学商学部経営学科に入学、卒業致しました。

卒業後は日本毛織株式会社に入社し二年間お世話になりました。この二年間の工場での現場勤務で三現主義(現場・現物・現実)を叩き込まれました。

現場に上がってくる数字、物を触って目で感じ精査する。この事実の積み重ねで次にやるべき事の考えが生まれてくると教えられました。

平成4年4月に家業の渡玉毛織株式会社に入社しました。

入社後生産業務と同時にレナウンのアクアスキュータム(1851年に創業英國を代表する老舗ブランド)の営業企画を任せられました。自社そして私個人としてハードルの高い得意先でもありました。厳しいチーフディレクターの下でとにかく人としての品格を磨き周囲から信頼され「こんなになりたい」と思われるようになれといわれました。また仕事では「ノーと言わない」を心掛け、相手が困って相談していることを忘れないで信頼される関係を深める努力をなさいと。また商品の歴史をよく調べるよう言われました。

この経験が技術者としての私の原点であり仕事をしていく上の自信にもなりました。業界を取り巻く環境は厳しいですが少しでも貢献できるよう今後とも取り組んでいきたいと思います。

最后になりますがイニシエーションスピーチを通じて過去を振り返り、今を考える大変貴重な機会を頂き心より感謝申し上げます。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。



2022.12.15

藤原基弘様 12月6日 御逝去